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Abstract (en)
[origin: US4657801A] A nonwoven which comprises fibers or filaments consolidated with a binder and which is suitable for use as a carrier web in
roofing sheets which are resistant to jump fire and radiant heat is obtained by applying, together with the binder, solid particles which are resistant
to heat and fire and whose spatial extension in at least one dimension is large compared with the effective hole size of the web layer. This size ratio
ensures that the solid particles form a layer on the web which becomes firmly bonded to the fiber or filament web.

Abstract (de)
Ein Vliesstoff aus mit einem Bindemittel verfestigten Fasern oder Filamenten, der für den Einsatz als Trägerbahn in Dachbahnen geeignet ist, die
gegen Flugfeuer und strahlende Wärme beständig sind, wird erhalten durch Aufbringen von gegen den Angriff von Hitze und Feuer beständigen
Feststoffteilchen, deren räumliche Ausdehnung mindestens in einer Dimension groß ist gegenüber der wirksamen Öffnungsweite der Vliesschicht,
zusammen mit dem Bindemittel. Durch dieses Größenverhältnis wird eine Schichtbildung der Feststoffteilchen auf den Vlies gewährleistet, wobei
sich eine mit dem Vlies aus Fasern oder Filamenten festverbundene Schlicht ausbildet.
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